



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

AVIS PUBLIC
ÉTATS FINANCIERS 2018-2019 ET RAPPORT DU VÉRIFICATEUR EXTERNE

AVIS PUBLIC est par la présente donné qu'en vertu de l'article 286 de la Loi sur l'instruction publique (RLRO, chapitre I-13.3), la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier présentera les états financiers et le rapport du vérificateur externe pour l'exercice 2018-2019 le 11 décembre 2019 dans la salle du conseil du centre administratif de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, 235, montée Lesage, Rosemère (Québec), à 19 h 30.

Le sommaire des états financiers 2018-2019 peut être consulté sur le site Web de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier au www.swlauriersb.qc.ca.

Fait à Rosemère (Québec)
Le 21 novembre 2019
Anna Sollazzo, avocate, LL. B.
Directrice des affaires corporatives et secrétaire générale

PUBLIC NOTICE
2018-2019 FINANCIAL STATEMENT AND EXTERNAL AUDITORS REPORT

PUBLIC NOTICE is hereby given, in accordance with section 286 of the Education Act (CQRL, chapter I-13.3), that the Sir Wilfrid Laurier School Board 2018-2019 financial statement and external auditors report will be presented on December 11, 2019 in the boardroom of the Administrative Centre of the Sir Wilfrid Laurier School Board, 235 Montée Lesage, Rosemère, QC, at 19:30 hours.

A summary of the 2018-2019 Financial Statement is available on the Sir Wilfrid Laurier School Board Web site at www.swlauriersb.qc.ca

Given at Rosemère (Québec)
November 21, 2019
Anna Sollazzo, LL.B
Director of Corporate Affairs and Secretary General